

## C'était la fête



Dominique et son accordéon pour une récréation musicale.

**D**imanche dernier, la commune du Fréchet vivait à l'heure de la fête locale. Une fête au rythme quasi-familial avec le rassemblement de la population villageoise autour de son monument aux morts à la sortie de l'église, après la messe dominicale.

M. Thomas, maire de Fréchet, a déposé une gerbe au pied de la stèle et l'assemblée s'est dirigée vers le foyer communal pour y partager l'apéritif offert par la municipalité.

A l'intérieur, les tables et les couverts mis n'attendaient plus

que les convives. Mais en attendant de passer à table, Dominique a sorti son accordéon et gratifié l'assistance de quelques refrains. Ses doigts prenaient parfois quelques libertés avec le clavier mais la mélodie n'en souffrait pas et le public est tout

acquis.

Sur l'estrade, les « pros » finissent de monter leur matériel. L'ambiance se fait plus chaleureuse. A n'en pas douter, la soirée sera des plus conviviales (c'est le moins que l'on puisse demander à l'occasion d'une fête locale)...